



Vertikal
Verlag

Win the ultimate Vertikal View of bauma

Win a free Helicopter ride for four around Munich with the *Vertikal Press* and Charter lift

Answer the following three questions correctly and go forward to our draw for a free flight around Munich and the Bauma showground.

1. How many sq metres does bauma 04 cover?
a) 300,000? b) 400,000? c) 500,000?

2. How high is Wumag's latest platform?
a) 45m? b) 53m? c) 75m?

3. What is the full address of the Vertikal Website?
www. _____

RULES

To enter you must write the correct answers on the back of a business card and place it in a box on the Vertikal stand.

With a mobile phone number.

The draw will take place at 14:00 on Friday April 2nd the flight takes place at 16:00 on the same day.

You must be present to win and available for the flight.

The prize is a half hour flight for up to two adults.

Gewinnen Sie den ultimativen Überblick über die bauma

Gewinnen Sie mit Charter Lift und dem *Vertikal Verlag* einen Hubschrauber-Rundflug

Beantworten Sie die folgenden drei Fragen und seien Sie der Gewinner eines Freifluges über das Messegelände und München!

1. Wie groß ist die bauma 04?
a) 300.000 m2 b) 400.000 m2 c) 500.000 m2

2. Wie hoch hinaus geht Wumags neuste LKW-Arbeitsbühne?
a) 45 m b) 53 m c) 70 m

3. Wie lautet die vollständige Internet-Adresse des Vertikal Verlages?
www. _____

TEILNAHMEBEDINGUNGEN:

Schreiben Sie die richtigen Antworten auf die Rückseite Ihrer Vistenkarte und geben Sie diese mit einer Mobilfunknummer, unter der Sie erreichbar sind, am Stand des Vertikal Verlages F 702/6 ab.

Der Gewinner wird am Freitag, den 2. April 2004 um 14 Uhr ermittelt und benachrichtigt.

Die Abfahrt zum Hubschrauber erfolgt am Freitag, den 2. April um 16 Uhr.

Der Gewinner kann den Flug nur an diesem Tag einlösen.

Es wird ein etwa halbstündiger Rundflug für zwei Personen verlost.